

Die Verfolgungsjagd

Raphael und Ivano sind gute Freunde. Sie spielen jeden Tag miteinander. Sie haben ein Versteck, hoch auf einem Hügel, so hoch, dass es hinter den Wolken verschwindet. Jeden Tag nach der Schule spielen sie dort. Doch eines Tages, als sie in ihr Gespräch vertieft sind, laufen sie einfach über die Strasse. Die Autos müssen bremsen, sie krachen ineinander, so dass die Polizei kommen muss. Ivano und Raphael verstecken sich im Panzer.

- 19 Sie fahren in einen See. Im See hat es viele Raubfische.
- 23 Sie flüchten auf die Rampe des Monstertrucks.
- 27 Bevor die Polizei Ivano und Raphael findet, frisst sie ein Raubfisch auf. Sie sind im schleimigen Magen. Der Fisch spuckt sie wieder hinaus.
- 1 Es ist dort nicht sicher. Sie rennen in ihr Haus.
- 12 Raphael hat eine tolle Idee. Er sagt:“ Red Bull verleiht doch Flügel !“ Ivano schüttet eine Dose nach der anderen in den Monstertruck. Sie fliegen auf eine Wolke.
- 18 Die Polizei sucht sie mit ihrem Boot.
- 8 Sie schaffen es bis zu ihrem Monstertruck. Sie steigen ein und fliegen los.
- 3 Sie springen über die Schanze, die neben dem Haus steht.
- 20 Aber Wolken können keine Monstertrucks heben. Sie fallen runter, aber die Federung hält ihren Sturz auf und sie landen weich.
- 30 Die Polizei umzingelt sie.
- 16 Aber Ivano und Raphael bleiben im Panzer und schießen die Polizei ab.
- 24 Sie gehen nach Hause und spielen. Da kommt eine Spezialeinheit der Polizei durch das Fenster und verhaftet sie. Sie sind für fünf Jahre im Knast verurteilt. Nach fünf Jahren werden sie wieder frei gelassen. Sie entscheiden sich dafür, nie wieder jemanden zu erschießen und leben jetzt glücklich und zufrieden.
Ende

